

# 宝達山

目指す児童像

☆よく考える子

☆思いやりのある子

☆たくましくやりぬく子

## <宝達山クリーン登山>

10月5日(金)に宝達山クリーン登山がありました。本校からは5年生の児童が参加しました。

宝達山の山頂まで、宝達高生や宝達中1年生と班を組んでゴミを拾いながら

歩きました。長い道のりのうえ当日は30度をこえる暑さでしたが、全員頂上にたどり着きました。我が町が誇る宝達山は美しくゴミは余り見当たりませんでした。

昼は山頂で、宝達高校のPTAの方々を作って下さった豚汁をいただきました。その後、各学校の紹介式(感想発表)がありました。宝達小学校は当初の予定を変更して急ぎょ全員発表で学校紹介をすることにしました。練習は全くできませんでしたが、一人一人が担当した挨拶文を大きな声でしっかりと話すことができました。とても驚きました。が、日頃、子ども達が学校生活の中で培ってきた力を出すことができたのだと考えると、とてもうれしく思いました。

来年は、現6年生のような素敵な6年生になるのだろうと頼もしく感じました。



## <学力調査結果のお知らせ>

新聞等で、全国学力・学習状況調査の管内ごとの結果が公表されました。

本校の全国学力・学習状況調査、県基礎学力調査結果については以下の通りです。

【全国学力・学習状況調査】

6年 国語A	6年 算数A	6年 国語B	6年 算数B	6年 理科
↑	↑	↑	↑	↑

【県基礎学力調査】

4年 国語	4年 算数	6年 社会
↑	↑	↑

県平均との  
比較

県平均より

かなり高い

やや高い

やや低い

かなり低い



結果はすべてにおいて県の平均を上回っており、成績は良好と言えます。しかし、本調査結果から洗い出された本校児童の課題(「話し手の意図を捉え、自分の意見と比較して考えを書く力」「自分の考えを論理的に説明する力」など)もいくつかあり、課題克服のための取り組みを今後も継続していきます。